

## Centre d'entreprise des sciences de l'Atlantique

Dossier de la rédaction de H2o  
August 2017

Dans le cadre des investissements du gouvernement du Canada dans les sciences sur les océans et les eaux douces, Pêches et Océans Canada (MPO) investit dans la création de deux centres d'entreprise des sciences : le Centre des pêches du Golfe à Moncton, au Nouveau-Brunswick, et le Centre de recherche sur l'aquaculture et l'environnement à West Vancouver, en Colombie-Britannique.

Le Centre d'entreprise des sciences de l'Atlantique (CESA) sera un établissement de recherche multipartite, équipée d'une infrastructure, d'outils et de réservoirs à la fine pointe de la technologie pour réaliser des recherches scientifiques de haut niveau. Il stimulera la recherche scientifique collaborative, renforcera les partenariats, favorisera l'engagement communautaire et la connaissance des océans, établira une culture de durabilité, d'excellence et d'innovation continue, et se concentrera de façon active sur les connaissances écologiques traditionnelles. Parmi les plans éventuels pour l'installation, on prévoit notamment : des laboratoires, de l'équipement et des réservoirs à la fine pointe de la technologie ; des zones de recherche scientifique collaborative et novatrice ; des espaces interactifs et d'interprétation accessibles au public ; des occasions de collaboration avec les groupes autochtones ; des activités et événements scientifiques pour la communauté, y compris la possibilité de participer à des sciences citoyennes.

Pêche et Océans Canada